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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.問題点が多い駅前

の中心市街地活性

化の創出について 

(1)ルートインホテルとの借地契約について 

①借地契約の公開を求める。 

②公募条件は記載できたか。 

③従業員の地元雇用について 

(2)にぎわい・活性化創出への問題点につい 

 て 

①委託業務が発注された延命新地の再整

備について 

②残る 3つの取り組みへの対応について 

③にぎわい・活性化創出に必要な事業費に

ついて 

(3)中心市街地活性化基本計画と中期財政推

計について 

①活性化創出事業費は中期財政推計に計

上されているのか。 

②活性化創出事業費は財政事情を悪化さ

せるのではないか。 

企画部長 

企画部長 

総務部長 



2.国営土地改良事業

「湖東平野地区」

について 

(1)運搬経路に所在する自治会等への協力要

請を求めたか。 

(2)通行経路の十分な安全対策を求める 

①搬出ルートとなる国道の道路事情の5点

について 

②佐目町の集落を縦断する安全対策につ

いて 

③山上小学校、永源寺中学校の児童・生徒

の登下校の安全対策について 

④農面道路、もみじ街道の交通事故を未然

に防ぐ対策等について 

担当部長 
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